



COMUNICADO DE PRENSA

Encuesta Nacional de Hogares 2015 recorre resto del país

- *Próxima semana Encuesta de Hogares continuará su recorrido en el resto de regiones de planificación del país. Otros equipos de entrevistadores permanecerán en la Región Central.*
- *Personal tocará las puertas de los hogares debidamente identificados, con indumentaria que lleva el logotipo del INEC y trabajarán de lunes a sábado de 8 de la mañana a 8 de la noche.*

Hasta el 8 de agosto de 2015, personal de la Encuesta Nacional de Hogares recorrerá las regiones Chorotega, Pacífico Central, Huetar Norte, Huetar Caribe y Brunca, para llegar hasta las 5 600 viviendas que resta visitar fuera de la Región Central, para completar el trabajo de campo. Sin embargo, también se continúa en la Región Central para cubrir las viviendas pendientes de visitar.

El propósito es obtener información socioeconómica para medir indicadores claves con los que se determinará cuáles son los ingresos que perciben los hogares, el acceso que se tiene a los bienes y servicios, a la educación, a los programas sociales, a la seguridad social, entre otros.

Aunque en el inicio de la encuesta se presentaron algunos inconvenientes para contactar a los informantes, con el llamado que hizo el INEC y gracias al apoyo de los medios de comunicación, la población respondió de manera positiva. Es así como en la última semana se recuperó gran parte de hogares pendientes de conceder la entrevista.

Sin embargo, el INEC reitera el llamado a la población para que continúen colaborando con nuestros entrevistadores, debido a que los resultados de esta encuesta, serán fundamentales para identificar la condición de pobreza en las distintas regiones de planificación del país. También mediante la encuesta se identificará cómo se comportan las brechas sociales y, la desigualdad de la población según su condición socioeconómica.

La Encuesta de Hogares 2015, permitirá obtener conocimiento para que los tomadores de decisiones puedan desarrollar políticas en aras de alcanzar el bienestar de la población. Además es un valioso insumo para el sector empresarial, que le permite conocer sobre los perfiles de los hogares y desarrollar estrategias de inversión.

Conviene enfatizar que los resultados se darán a conocer de manera global --**no individual**-- es decir, la información que faciliten las personas será estrictamente confidencial y así está protegido por la Ley 7839.

Todo nuestro equipo de entrevistadores vestirán chalecos con el logotipo del INEC, portarán un gafete con sus datos personales, y en cada hogar entregarán un folleto con información general de la encuesta, de esta forma la población tendrá mayor seguridad cuando colabora brindando la información. En este sentido, se agradece a la población que ha alertado sobre visitas de empresas encuestadoras privadas que señalan ser del INEC, pero no portan la indumentaria e identificación respectiva.

De la Rotonda de La Bandera 450 metros oeste, sobre calle Los Negritos, Edificio Ana Lorena, Mercedes de Montes de Oca, San José, Costa Rica.

Teléfono: 2280-9280 ext. 330
Fax: 2224-2221
Apartado: 10163-1000 San José, CR.
Correo E: prensa@inec.go.cr
www.inec.go.cr

Servicios de Información y Divulgación Estadística
Comunicación y Prensa